

Hélène Delprat s'installe à la chapelle de Moric - Moustoir-Remungol

vendredi 01 juin 2012



C'est en présence de toutes les autorités communales ou religieuses de la commune que Bernard Delhaye, le président de L'art dans les chapelles, a présenté Hélène Delprat.

Cette artiste utilise toutes sortes de médias mis à sa disposition. En partant de la photo ou de la vidéo, elle va même chercher des images sur internet avant de les transposer dans la chapelle. Elle utilise tout un panel d'objets qui forment un ensemble très évocateur en mélangeant l'art baroque et les danses macabres médiévales. Son oeuvre est partie de la statue de sainte Emérencienne qui trône dans la chapelle de Moric. En entrant dans ce lieu, Hélène Delprat a commencé par se poser une question : « **Est-ce que je dois me préoccuper de la foi et de la croyance ? J'ai répondu oui avant de réaliser mon oeuvre** », a-t-elle ajouté.